



Und meine Seele spannte
weit ihre Flügel aus,
flog durch die stillen Lande,
als flöge sie nach Haus.

J. von Eichendorff

Traurig, doch mit vielen schönen Erinnerungen haben wir im
engsten Familienkreis Abschied genommen von unserer lieben

Kathrin Müller-Aeberhard

24. Oktober 1942 – 30. Oktober 2021

Nach geduldig ertragener Krankheit hat ihr müdes Herz
aufgehört zu schlagen.

Wir erinnern uns an die schöne Zeit, die wir mit Kathrin
verbringen durften und danken allen, die ihr mit Liebe,
Freundschaft und Herzlichkeit begegnet sind.

Die Trauerfamilien

Traueradresse:

Elisabeth Grundbacher, Hofstattweg 5B, 3422 Kirchberg